

Arranca el Campus

► La Politécnica de Alcoy inicia la recepción de los nuevos alumnos, en un plan que se completará hoy

M. C.

■ El Campus de Alcoy de la UPV inició ayer las jornadas de bienvenida a los más de 500 nuevos estudiantes que se incorporan este curso. Los de los grados de inge-

nierías Química, Eléctrica y Mecánica fueron los primeros, abriendo un programa que sigue hoy, a las 10 horas, para el resto.

La coordinadora de Química Rosa Vercher, el director Juan Ignacio Torregrosa y el subdirector Antonio Arques fueron los encargados de la recepción, abriendo un programa que incluye profusa información para los recién llegados, que, además, disponen de un tutor personal.



El director, Juan Ignacio Torregrosa, se dirigió a los nuevos estudiantes. JUAN RUIZ